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TORNATA DEL 3 LUGLIO 1867 

P R E S I D È N Z A D E L P R E S I D E N T E C O M M E N D A T O R E L A N Z A 
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provato con emendamento — Obbiezioni dei deputati Cancellieri, Salaris e Lovito al 25, approvato con emen-
damento del deputato Cancellieri. 

La seduta è aperta al tocco e mezzo. 
CALVINO, segretario, dà lettura del processo verbale 

della seduta antecedente e del sunto delle seguenti pe-
tizioni: 

12.249. La direzione del comizio agrario di Aquila 
degli Abruzzi fa piena adesione alle petizioni inol-
trate dai municipi degli Abruzzi e dell'Umbria, ten-
denti ad impedire che la società delle ferrovie meri-
dionali venga sciolta dall'obbligo di costruire la linea 
Pescara-Aquila-Rieti. 

12.250. Il sindaco del comune di Carmignano, pro-
vincia di Abruzzo Ultra Primo, chiede che nella nuova 
circoscrizione amministrativa quel comune venga se-
gregato dal circondario di Penne ed aggregato a quel 
di Teramo. 

12.251. Le congregazioni di carità di Lucerà, pro-
vincia di Foggia ; di Recanati, provincia di Macerata ; 
di Zogno, provincia di Bergamo, e l'amministrazione 
dell'ospizio civile di San Nicolò di Levanto ricorrono 
con distinte petizioni per ottenere che le opere pie 
vengano dichiarate esenti dalle tasse di successione e 
di ricchezza mobile. 

ATTI DIVERSI. 
PRESIDENTE. Per urgenti affari il deputato Curzio 

chiede un congedo di venti giorni ; il deputato Fogaz-
zaro anche di venti. 

(Cotesti congedi sono accordati.) 

Il presidente della Corte dei conti invia il solito 
elenco delle registrazioni con riserva fatte nella se-
conda quindicina del mese scorso. 

Sarà stampato e distribuito. 
{La Camera non essendo in numero, si procede al-

l'appello nominale, che è poscia interrotto.) 
Il deputato Petrone ha chiesto di parlare sul sunto 

delle petizioni. 
PETRONE. Colla petizione 12,251 la Congregazione di 

carità di Lucerà supplica la rappresentanza nazionale 
perchè quell'istituto sia liberato dal pagare la tassa 
sulla ricchezza mobile e le altre gravose tasse sulle ma-
nimorte e di successione. La direzione di quella pia e 
benemerita istituzione... 

PRESIDENTE. Si è già dichiarata d'urgenza... 
PETRONE. Scusi, signor presidente: siccome l'onore-

vole Bertea in una delle ultime tornate domandava 
l'urgenza per una petizione analoga, e la Camera l'ac-
cordava, cosi io pregherei ugualmente la Camera di 
dichiarare d'urgenza questa petizione. 

PRESIDENTE. La Camera avendo già ammessa l'ur-
genza per una petizione di simil natura, si ritiene che 
anche questa, di cui parla il deputato Petrone, come 
pure tutte le altre, le quali si riferiscono a questo 
stesso argomento, siano anche dichiarate d'urgenza. 

PBTRONB. Ringrazio l'onorevole presidente di avere 
prevenuto le mie raccomandazioni, e nel contempo di 
averle appoggiate. 

DEI RE. Golia petizione 12,187 Campanile Raffaele, 


